

GlaMUR Big Jump 2025 - Der Sprung in die Lebensader Mur

Nach einer 6jährigen Pause kehrt der BIG JUMP wieder an die Mur zurück.

Der Platz, das Konzept und das Ziel sind gleich. Die Veranstaltergemeinde, damals Murfeld, jetzt Straß in Steiermark und der ehemalige BGM und aktuelle Gemeindegewässerwart Werner Grassl, organisiert, gleich wie damals, gemeinsam mit Georg Pock den Event.

Die Ursprungsidee, mit dieser nicht alltäglichen Veranstaltung auf den Biosphärenpark „Unteres Murtal“ aufmerksam zu machen und ins Bewusstsein zu bringen, bleibt jedenfalls unverändert.



Seit Juni 2019 gehört auch dieser idyllische Sandstrand in Weitersfeld zum UNESCO Biosphärenpark Unteres Murtal.

In einer eigens dafür anberaumten Pressekonferenz kamen die Protagonisten dieser Veranstaltung zu Wort. Georg Pock, Obmann GlaMUR Genuss am Fluss und Vzbgm. der Marktgemeinde St. Veit in der Südsteiermark war auch schon in der Vergangenheit eine der treibenden Kräfte beim BIG JUMP. Pock betonte unter anderem, wie wichtig es sei, den Menschen diesen Biosphärenpark Unteres Murtal näherzubringen und diesen Platz mit Hilfe von EU Projekten zu entwickeln. Auch Bürgermeister Johann Lappi von der Marktgemeinde Straß sieht sich und seine Gemeinde in der Verantwortung, dieses Naturjuwel aktiv und gleichzeitig behutsam in die Öffentlichkeit zu bringen. Der Biosphärenpark-Manager Andreas Schuster bedankte sich besonders bei Georg Pock und Hans Lappi für deren Engagement und die Organisation dieser Veranstaltung und blickt einer äußerst positiven Entwicklung in der sanften Vermarktung aber auch in der Gestaltung dieses Biosphärenparks Unteres Murtal entgegen.

Europaschutzgebietsbetreuer, Ing. Dr. Andreas

Breuss bezog sich standesgemäß auf Fauna und Flora und betonte die große Artenvielfalt im Biosphärenpark Unteres Murtal. Er fügte auch noch hinzu, dass er sich über die Zusammenarbeit der involvierten Regionen freue.

Cristian Contola GF TV Thermen Vulkanland und Vera Reinisch vom TV Südsteiermark sind sich über das touristische Potenzial dieses Biosphärenpark einig und betonten, dass das Gebiet um die Murfähre für die Entwicklung der gewünschten Besucherlenkungspunkte im Biosphärenpark sehr geeignet sei.

Für den BIG JUMP gab es auch Unterstützung von beiden Tourismus Regionen und dem WWF.

Ein besonderer Dank wurde auch den beteiligten Feuerwehren und Feuerwehrtauchern ausgesprochen, die am Veranstaltungstag für die Sicherheit der Teilnehmer sorgen werden. Georg Pock fügte bei dieser Gelegenheit hinzu, dass der betreffende Abschnitt dieses Fließgewässers bereits im Vorfeld von Tauchern nach möglichen Gefahrenstellen abgesehen wird.

Beim abschließenden Pressefoto waren sich alle Beteiligten einig, indem sie meinten: „Wenn das Wetter mitspielt, wird es ganz bestimmt eine großartige Veranstaltung.“



v.l.n.r.: Andreas Schuster, Biosphärenpark Manager, Vzbgm. Georg Pock, Organisator, Ing. Dr. Andreas Breuss, Europaschutzgebietsbetreuer, Werner Grassl, Organisator Vera Reinisch, Tourismusverband Südsteiermark, Christian Contola, Thermen- und Vulkanland Steiermark